
 
 
 
 
 

 
 

 

今回訪問させていただいたのは，甲府市立石田小学校：１３学級（特別支援３学級），児童数２５１名です。石

田小学校では，教職大学院１年生の加藤瞬さんが水曜日を中心に，科学教育コース２年の清水聖捺さんが木曜日

を中心に活動しています。当日はお忙しい中，雨宮校長先生，福澤教頭先生ほか多くの先生が対応してください

ました。  

    

                                         イッシ―くん（児童会発案） 

 
 

 

 
   

 

 

 

教育ボランティア活動を受け入れ，様々なご配慮をいただいている石田小学校の先生方に，心から感謝致します。 

石田小学校は児童数２５１名の小学校です。児童見守り隊や読書ボランティア等，地域と連携して教

育活動を行っており，児童は非常に落ち着いた学校生活を送っています。今年度は GIGAスクール構想へ

の対応に力を入れ，国内ではまだ珍しい Google for Education事例校に認定されました。 

教育現場ではマンパワーが必要なので，教育ボランティア活動は大変ありがたいです。ぜひ石田小学校

の教育ボランティアに参加してください。長期的な活動を期待しています。 

 
 
  

２０２１年１月１１日   教育ボランティア委員会 

教育ボランティアだより 
～子どもの成長にかかわりたい～    
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２校時に，５年１組の家庭科の授業を参観しました。ここでは大学院

生の加藤瞬さんが教育ボランティアとして参加していました。学部と大

学院で実習を経験している加藤さんは慣れた感じで，担任の先生がお話

しされているときには静かに児童を見守り，個人活動やグループ活動時

には上手に児童をサポートしていました。 

教育ボランティアをやってみようと思ったのはなぜですか？ 

教育実習とは異なり、活動日ごとに小目標を設定して活動で

きる環境があるからです。また、学部時に実習でお世話になった

ことへの恩返しも兼ねています。 

 
教育ボランティアをやってよかったと思うことがあれば具体的

に教えてください。 

学習支援時に最低限の助言をした後、距離をおいて関わった

結果、児童が自己解決を成せたことです。指導意図が実現した際

はやりがいを感じます。 

 

これから教育ボランティア活動を始めようと考えている学生に

何かアドバイスはありますか？ 

学年により変化しますが、第一に現場の雰囲気を実感するこ

とだと思います。また、課題をもって臨むとより深化した学びを

得られると考えています。 

加藤さんに聞いてみました 

雨宮秀樹校長先生のお話 

 


